

Auf geht's in eine neue Runde - Bärenstark 1 startet Volleyballsaison mit 2 Punkten

Wir Volleyballer vom Team "**Bärenstark 1**" starteten am **06.10.2019 in Kleinengstingen** mit leicht veränderter Aufstellung in der Liga Mixed 2/4 B2 West die neue Runde.

Im ersten Spiel gegen den bekannten Gegner **SV Auingen** kamen wir nicht ganz in unser Spiel und gaben den ersten Satz recht deutlich ab. Im zweiten Satz hätten wir das Spiel nochmal fast drehen können und gewannen, um dann im dritten Satz wieder zu spät die wichtigen Punkte zu sammeln. Mit **1:2 (18:25 25:20 22:25)** blieb uns immerhin ein Punkt für den gewonnenen Satz - aber für die Rückrunde wollen wir dieses Ergebnis auf jeden Fall umdrehen.

Im zweiten Spiel stand der routinierte, frisch abgestiegene **TV Rottenburg** als Gegner auf dem Feld. Dieses Mal kamen wir deutlich besser ins Spiel, mussten uns im ersten Satz trotzdem noch geschlagen geben. Im zweiten Satz klappte aber dafür nahezu alles. Einstellung und Einsatz stimmten und so wurde dieser deutlich und mit super Laune gewonnen. Leider konnten wir diese Leistung nicht ganz in den dritten Satz übertragen und mussten diesen wieder abgeben. Das Ergebnis lautete am Ende **1:2 (25:19 13:25 17:25)** - aber das Spiel hatte richtig Spaß gemacht.

Trotz der Niederlagen freuen wir uns über die zwei Punkte und wissen aber auch, dass da noch Luft nach oben ist! In zwei Wochen - am Sonntag, den 20.10 um 10:15 - geht es zu Hause in Ehningen weiter. Zuschauer sind herzlich willkommen!



Gespielt haben:

Mike Schoening, Kathrin Schuller, Martin Fischer, Dima Bender, Stephan Besser und Nicola Keskin